



Le bien vivre ensemble, la création d'un lien social et inter générationnel sont des notions vraies et prégnantes dans les quartiers sensibles

La rencontre, l'échange, la compréhension permettent aux personnes de découvrir la culture de chacun. Ainsi les peurs tombent et chacun comprend que le souhait de tous est d'être heureux.

La maison des initiatives, avec l'implication d'Aquitanis, du GIP GPV, de Bx Métropole, et bien sur de la ville de Floirac, pourra créer une synergie avec la population du quartier de Dravemont. La dynamique du projet est de créer une démarche participative profitable à la population !!!

Nous nous félicitons de l'arrivée prochaine d'un animateur et 3 stagiaires qui mèneront cette action. dont l'objectif est d'insuffler au public une inter connectivité et des relations d'échange afin que chacun se l'approprié et découvre l'autre.

La vie est plus épanouissante au sein d'une structure partagée plutôt qu'imposée.

C'est donc pour ces différentes raisons que nous voterons pour !!!!